

1. Record Nr.	UNISA996453546603316
Autore	Navratil Michael <1988->
Titolo	Kontrafaktik der Gegenwart : Politisches Schreiben als Realitätsvariation bei Christian Kracht, Kathrin Röggla, Juli Zeh und Leif Randt // Michael Navratil
Pubbl/distr/stampa	Berlin ; ; Boston : , : De Gruyter, , [2021] ©2022
ISBN	3-11-076311-7
Descrizione fisica	1 online resource (X, 607 p.)
Collana	Gegenwartsliteratur : Autoren und Debatten , , 2567-1219
Soggetti	LITERARY CRITICISM / Modern / 21st Century
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>Nicht-realistisches Erzählen ist hochpopulär, wurde aber häufig des politischen Eskapismus verdächtigt. Diese Studie bietet einen fiktionstheoretischen Zugang zum Erzählverfahren der Kontrafaktik und zeigt dessen Nähe zum politischen Schreiben auf. Analysen kontrafaktischer Werke von Christian Kracht, Kathrin Röggla, Juli Zeh und Leif Randt demonstrieren die Vielfalt und Relevanz politischer Realitätsvariationen in der Gegenwartsliteratur.</p> <p>Non-realistic narratives are currently immensely popular but have been frequently accused of political escapism. This study models counterfactuality using theories of fiction and shows the great affinity that this narrative technique shares with political writing. Analyses of works by Christian Kracht, Kathrin Röggla, Juli Zeh, and Leif Randt demonstrate the diversity and relevance of political variations on reality in contemporary literature.</p>